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REQUERIMENTO Nº 096/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para 

que seja oficiado às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda., com cópia para 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando daquela empresa a possibilidade de destinar 

uma linha de transporte coletivo que sirva o Loteamento Reserva da Barra, passando 

pela rua do o mesmo, com um ponto determinado. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Loteamento Reserva da Barra que fica nas proximidades da vicinal 

Airton Senna e do Residencial Ana Helena, vem crescendo muito, e são muitas 

pessoas que residem e necessitam de ônibus. 

Atualmente, o ônibus que serve ao Ana Helena passa pela rua 

próxima da Vicinal, não adentrando no bairro, para os moradores tomarem o ônibus 

eles tem que andar um trecho considerável, e para as pessoas de idade mais 

avançadas e mães com crianças de colo, se torna um transtorno. 

Diante disso, solicitamos da Empresa Metrópolis, estudo junto à 

Municipalidade a fim de designar que a linha entre pelo bairro. 

Jaguariúna, 19 de abril de abril de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de maio de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


